

# 9月のすくすくだより

令和7年9月26日

宮代こども園

朝、夕は少し暑さが和らいできて、秋の気配を感じられるようになってきました。子どもたちは、「ほら！トンボが飛んでるよ」「こっちにコオロギおった！」と、虫を見つけたり、追いかけたりしながら秋の自然に目を向けています。まだまだ、日中は暑い日が続きますが、水分補給や休息をしながら、散歩に出掛けたり、踊ったり走ったりして、体を動かし楽しんでいきたいと思います。

## ぶどう狩り



地域にお住まいの富田さんが『ぶどう狩り』に招待してくれました。子どもたちが自分でぶどうを収穫できるよう、踏み台を設置したり、その場で食べられるようベンチを準備してくださったりしていました。子どもたちから、「ぶどうのレストランみたいだね！」「ここに座って食べられるの？」と、嬉しい気持ちを言葉にして伝え合う姿が見られました。自分で選んで収穫したぶどうに、「あま〜い！」「もっと食べたい！」と、歓声が上がりました。園で留守番している子どもたちの分もお土産をいただき、全園児がぶどうを味わいました。

## ピーマンありがとう



夏の間、収穫を楽しませてくれたピーマンの片付けをしました。「今まで、たくさんのピーマンを食べさせてくれてありがとう」と、お礼を言いながら苗を抜きました。最後に収穫したピーマンは、子どもたちが手で割いて調理し、それぞれのクラスで味わいました。